

## Cores concretarán el viernes reunión con EFE y abogan por un “servicio regional”

**SANTIAGO.** Aplazado encuentro fue gestionado por la Comisión de Infraestructura, donde insistirán en un recorrido ferroviario que una Osorno con Puerto Montt.

La reunión realizada con el alcalde de Frutillar se adelantó a la que los consejeros regionales sostendrán este viernes con el directorio de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) en Santiago.

Así lo informó ayer el presidente de la Comisión de Infraestructura del Core, Rodrigo Arismendi (Ind.), quien comentó que la solicitud se levantó el 5 de marzo pasado.

En opinión de Arismendi, el foco de la reunión estará centrado en plantear la incor-

poración de un servicio de transporte de pasajeros a nivel regional, que abarque las comunas de Frutillar, Purránque, Río Negro y Osorno.

“Hay una solicitud de un proyecto que nosotros presentamos en la Comisión Provincial Llanquihue en agosto de 2022 y había una propuesta que se ha levantado, se le ha entregado a EFE y vamos a ver la posibilidad de darle continuidad a ese trabajo”, acotó.

César Negrón (RN), presidente de la Comisión Provin-

cial Llanquihue, reconoció que existen muchas dudas en torno al anuncio del retorno del tren a Puerto Montt, y es justamente lo que espera conversar cara a cara con EFE.

En tanto que el core por Osorno, Cristián López (DC) espera poder sumar también la comuna de San Pablo. “Por supuesto que necesitamos recuperar los trenes, en una primera etapa ya está casi lista una puesta en marcha desde Llanquihue a Puerto Montt, pero necesitamos conectar a la re-

gión completa. Así que iremos para dar estos primeros pasos y conectar desde Osorno a Puerto Montt”, enfatizó.

Dicha solicitud es correspondida por el consejero Francisco Paredes (PDG).

“Ojalá que tengamos noticias buenas. La idea es que este proyecto avance lo más rápido posible, que no se estanque en el camino como otros y poder impulsarlo desde acá, desde la Comisión de Infraestructura, para que pueda concretarse en un mediano y no largo



UN SERVICIO QUE UNE OSORNO Y PUERTO MONTT PIDEN LOS CORES.

plazo”, aseveró.

Los cores también se reunirán con el encargado de Concesiones del MOP para incorporar algunas solicitudes a la próxima licitación de la doble vía a

Puerto Montt, entre ellas, un nuevo acceso a Frutillar o una caletería para el Barrio Hospital en Puerto Montt, así como revisar el mejoramiento a la ruta a Puyehue. 